

Noticias

29 MAR 2025 06:06 AM

## La nueva junta directiva de Ecopetrol fue elegida

Por: María Fernanda Tarazona Martínez

🐦 @Mariafara



Compartir



Los nuevos integrantes de la junta directiva de la petrolera estarán en el cargo hasta marzo de 2026.

**E**n el marco de la Asamblea de Accionistas de Ecopetrol, fueron elegidos los nuevos miembros de la Junta Directiva de la compañía, quienes ocuparán cargos clave para guiar el futuro de la mayor empresa petrolera de Colombia. Las recientes incorporaciones refuerzan la experiencia y la diversidad de perspectivas en el liderazgo de la organización.

Entre los nuevos integrantes se encuentra **Luis Felipe Henao Cardona**, propuesto por los accionistas minoritarios, incluidos los fondos de pensiones. Henao cuenta con una sólida trayectoria en el sector público, donde se desempeñó como Ministro de Vivienda, Ciudad y Territorio entre 2013 y 2016.

**Ricardo Rodríguez Ye**, nominado por los representantes de los departamentos productores de hidrocarburos, también se suma a la Junta Directiva. Rodríguez, quien es ingeniero industrial y teólogo con una maestría en Estudios Teológicos del Southwestern Baptist Theological Seminary, trae una visión integral que combina análisis técnico y reflexiones estratégicas.

Otro de los nuevos miembros es **Hildebrando Vélez**, quien llega para reemplazar a Edwin Palma Egea. Vélez, padre de la exministra de Minas, Irene Vélez, ha sido designado para aportar su visión en un momento de transformación para el sector energético.

**Alberto José Merlano Alcocer**, postulado por el Ministerio

de Hacienda, también se une al equipo, quien fue vicepresidente Administrativo de **Ecopetrol** durante 12 años continuos, Gerente de la UT Kapital Geophysical y Gerente de la Empresa de Acueducto de Bogotá en dos administraciones distritales diferentes.

Estos nuevos miembros se integran a una Junta Directiva que ya contaba con figuras destacadas como **Ángela María Robledo, Mónica de Greiff Lindo, Guillermo García Realpe, Álvaro Torres y Lilia Tatiana Roa**, quienes permanecerán en sus cargos hasta marzo de 2026.

“ Para **Alerta Tolima** tu opinión cuenta, comenta las noticias de nuestro Portal, envíanos tus denuncias, conviértete en nuestros ojos donde la noticia se esté desarrollando, [escribenos al WhatsApp a través de este link](#)

Haz parte de [alertatolima](#) en [WhatsApp](#): encuentra información actualizada, videos, imágenes de lo que sucede en Ibagué, el Tolima y el centro del país.

Comenta las noticias de nuestro Portal, envíanos tus denuncias, conviértete en nuestros ojos donde la noticia se esté desarrollando, [escribenos al WhatsApp a través de este link](#) ”

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga las noticias del Tolima en Google News

#### EN ESTA NOTA

[Ecopetrol](#) [Junta Directiva](#) [Accionistas](#) [Noticias Nacionales](#)

#### CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

**María Fernanda Tarazona Martínez**  
Tendencias | Hace 2 meses



**Firma estadounidense evaluará para Ecopetrol eventual importación de gas desde Venezuela**

**Sara Camila Fajardo Castellanos**  
Noticias | Hace 4 meses



**Esteban Restrepo, cercano a excalde Quintero, virtual secretario privado de Ecopetrol**

**Fabián Trujillo Beltrán**  
Tendencias | Hace 6 meses



**¡Atención! Suspendida la venta de gas vehicular a distribuidoras por parte de Ecopetrol**

**Elsy Margarita Beleño Cantillo**  
Tendencias | Hace 7 meses



**Según Naturgas se necesita aumentar exploración para evitar racionamiento**

Noticias | 28 MAR 2025 09:12 AM

## Son más de 10.000 los habitantes de San Luis sin agua

Por: Manuel Alejandro Brisneda Díaz  
@BrisnedaManuel



Se reportó un daño en la red de conducción de agua en el municipio de San Luis, Tolima.  
Tomada de Facebook de la Empresa de Servicios Públicos Río Luisa de San Luis.

Compartir



Ante las circunstancias, en el municipio fue decretada la calamidad pública.



Un daño en la red de conducción del acueducto de